Hochkarätiges Hallentennis

VON JÜRGEN MÜLLER



Noah Rockstroh.

Tennis: Beim 23. Bodensee-Tennisturnier des TC Tengen gehen von Freitag bis Sonntag 25 Herren aus Baden, Württemberg und Bayern an den Start, die das Turnier auf den Sandplätzen in der Halle als Vorbereitung auf die Freiluft-Saison sehen. Angeführt wird das hochkarätige Teilnehmerfeld

von Lokalmatador Noah Rockstroh. Die Nummer 126 der Deutschen Rangliste und amtierender Bezirksmeister spielt für den TC Markdorf. An Platz zwei der Setzliste wird Adrian Kohler (186 DR) vom TC BW Weiher geführt. An drei und vier folgen die Brüder Charly und Henry Zick vom TC Dachau in Bayern.

Neben dem Favoriten Noah Rockstroh sind aus dem Bezirk Schwarzwald-Bodensee Vereinskollege Denis Brizic (TC Stockach) sowie Frederic Paret vom TC Radolfzell, Leo Reisch vom TC Dettingen-Wallhausen und Jan Schmidt vom TC Nicolai Konstanz dabei. Die erste Runde wird am Freitag, 10. März, ab 12 Uhr, gespielt. Die Achtelund Viertelfinale stehen am Samstag ab 13 Uhr auf dem Programm. Nach den Halbfinals am Sonntag ab 11 Uhr steigt um 14 Uhr das Finale. "Die Zuschauer können sich auf tolle Spiele auf höchstem Niveau freuen", verspricht Organisator Georg Eichkorn.